

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Berbasis Inkuiri Terbimbing Untuk Meningkatkan Keterampilan Proses Sains (KPS) Peserta Didik Kelas VIII SMP Semester II T.A 2020/2021”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan IPA, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam Penyusunan Skripsi ini penulis telah melewati perjalanan dan perjuangan yang cukup panjang. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini telah banyak menerima bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu penulis dengan sepenuh hati menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, motivasi dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Dosen Pemberi Saran yang telah memberi masukan serta saran dalam penyusunan skripsi ini yaitu Bapak Dr. Wawan Bunawan, S.Si., M.Pd, Ibu, Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. Terima kasih juga kepada bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.Si., M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis yang telah memberikan masukan dan saran selama perkuliahan berlangsung. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si, Bapak Budiman Nasution, S.Pd, M.Si selaku validator dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Unimed, Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, M.Si selaku ketua prodi

Pendidikan IPA sekaligus pemberi saran dan masukan selama penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga diucapkan kepada Kepala Sekolah SMP N 2 Sei Bamban, Bapak Hopman Sirait, S.Pd, Guru bidang studi IPA Ibu Henni Yuspida Purba, S.Pd, serta guru SMP N 2 Sei Bamban serta Staf yang memberikan izin dan tempat kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Ependi Ompusunggu dan Ibunda tercinta Hotmauli Manalu, S.Pd yang telah begitu banyak memberikan kasih sayang, doa, motivasi, nasehat dan semangat kepada penulis serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya. Terima kasih juga kepada abang tersayang Mangantar Ompusunggu, S.Th dan adik tersayang Rikky Ompusunggu dan Iyos Ompusunggu beserta keluarga besar Ompusunggu dan Manalu yang banyak memberi doa, semangat dan kasih sayang. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada abang Dapot Parlindungan Hutapea, Amd. Pel., ANT III yang banyak memberikan doa, semangat, motivasi, kasih sayang selama penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada sahabat seperjuangan yang selalu memberikan semangat dan motivasi yaitu Beatrik Nova Panjaitan dan Yenni Triana Lumban Gaol. Terimakasih untuk paduan suara Ekelsia, kepada kak Agnes Monika Sinaga sebagai pemimpin kelompok kecil Fiat Lux Sg dan teman-teman kelas Pendidikan IPA 2017 serta semua pihak yang telah memberikan dukungan, doa dan semangat dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kebaikan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 15 Oktober 2021

Penulis

Erpida Ompusunggu
4173351006